

## Zaragoza y los municipios de su entorno apuestan por el trabajo conjunto para abordar sus principales retos

*El VIII Encuentro de Municipios organizado por Ebrópolis y la Diputación Provincial se ha celebrado hoy en Zaragoza*

Zaragoza, 26 de noviembre de 2025

La coordinación de las diferentes administraciones y entidades que actúan en el territorio y la voluntad política son clave para el desarrollo de una estrategia conjunta de Zaragoza y entorno metropolitano. Así lo han manifestado los asistentes al *VIII Encuentro de Municipios de Ebrópolis*, celebrado hoy en la Diputación de Zaragoza, con el tema "Estrategia Metropolitana de Zaragoza".

El presidente de Ebrópolis, Carlos Gimeno, y la secretaria de la Asociación, Mercedes Trébol, han presentado este encuentro, que ha contado con la presencia de una veintena de alcaldes y concejales, así como representantes del Gobierno de Aragón, FAMCP, Comarcas, Grupos Acción Local y CTAZ.

Carlos Gimeno ha destacado que el enfoque metropolitano forma parte del ADN de Ebrópolis desde sus inicios hace más de treinta años y, hoy más que nunca, Zaragoza y los municipios de su entorno tienen que trabajar de forma conjunta ante los retos que van a afrontar en los próximos años, como la llegada de nuevas empresas, movilidad, vivienda, etc.

La jornada ha contado con la participación de Sonia Hernández, subdirectora general de Políticas Urbanas en el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana, quien ha explicado en su intervención que desde este ministerio se promueve que "las entidades locales apuesten por una planificación estratégica supramunicipal" y desarrolle sus herramientas para solventar problemas comunes. Para conocer un ejemplo concreto de esta coordinación entre localidades, Laura Robles, de Fundación Ciedes, ha intervenido explicando la experiencia de Málaga y su área metropolitana.

En esta jornada planteada con un espíritu participativo, la diputada provincial y secretaria de Ebrópolis, Mercedes Trébol, ha puesto en valor la importancia del cuestionario enviado a los municipios antes del encuentro para ahondar en los retos y necesidades, así como en las posibles áreas de cooperación. "Para que todos tengamos voz en cómo queremos que evolucione nuestro entorno debemos apostar por la participación ciudadana real, la transparencia en la toma de decisiones y por políticas que combinen desarrollo urbano, sostenibilidad y justicia social", ha destacado Trébol.

Los asistentes han respaldado la necesidad de seguir trabajando conjuntamente en aquellos asuntos que se consideran transversales a todos los municipios como son movilidad, vivienda, servicios y equipamientos, gestión del agua y medio ambiente y planificación industrial.